

Señor
Fidel Castro.
La Habana.- Cuba.-

Estimado señor:

El Partido Demócrata Cristiano de Chile, que siguió con sumo interés y admiración la valerosa lucha que Ud. encabezó para la liberación del pueblo de Cuba, se ha regocijado con su triunfo, tanto por lo que representa para los hijos de esa noble tierra, cuanto porque significa un transcendental paso ganado por América a los tiranuelos que la envilecen.

Los portadores de la presente, Diputados por la Provincia de Santiago en el Congreso Nacional de Chile, señores José Musalen y Alfredo Lorca, llevan la representación del Partido para hacer llegar a Ud. las expresiones de ese regocijo y de nuestra cordial felicitación, como asimismo nuestra invitación a visitar próximamente Chile, cuyo pueblo, tradicionalmente democrático y libertario, profesa gran simpatía por el movimiento que Ud. ha encarado. Pensamos que esa visita sería de evidente utilidad para la causa de la liberación de todos los pueblos de América y daría ocasión para un beneficioso intercambio de experiencias y opiniones acerca de la mejor manera de asegurar en nuestro Continente la plena vigencia de los derechos humanos.

En la esperanza de tener pronto la honrosa satisfacción de estrechar su mano en nuestra patria, lo saludan cordialmente,

Patricio Aylwin A.
Presidente

Alberto Jerez H.
Secretario *General*

www.abc.cl

www.abc.cl